

BÖKLUNDER SPORTSCHÜTZEN

Dorfpokalschiessen in Böklund

Zum 32. Dorfpokalschiessen in Böklund beteiligten sich in diesem Jahr 115 Mannschaften mit jeweils 5 Personen und damit eine Mannschaft weniger als im Vorjahr.

Nachdem alle Munition verschossen war, dankte der Vorsitzende Matthias Pfeiffer allen Schützen und Helfern und begrüßte die etwa 100 Gäste zur Siegerehrung. Die Veranstaltung entwickle eine Eigendynamik und sobald die Einladungen geschickt werden, kommen umgehend die ersten Anmeldungen. Das ist Motivation und Ansporn für alle Beteiligten.

Der stellvertretende Bürgermeister Lothar Beusen stellte fest, dass diese Veranstaltung mittlerweile zur Dorftradition dazu gehört und immer wieder sehr gut angenommen wird. Es zeigt den Zusammenhalt in der Gemeinde und die gute Zusammenarbeit zwischen den Firmen, Vereinen und der Gemeindeverwaltung.

„Großer Gewinner in diesem Jahr war die Jugend, sie belegten die ersten Plätze“, sagte Axel Holmer von den Sportschützen, der auch die Preisverleihung übernahm.

Hier die Gewinner:

Beste Einzelschützen: Silke Holmer

Lukas Engelhardt

Celina Sönnichsen

Jonathan Graack

Peer Schulte

Gemischte Mannschaft: Altliga II (Gemischte Mannschaft)

Pink Ladies I (Damen Mannschaft)

Die Auswärtigen Pro (Schützen Mannschaft)

Lapptolund (Jugend Mannschaft)

BTN (U12 Mannschaft)

Insgesamt wurden 15 Pokale und 30 Gutscheine und Süssigkeitenbeutel verteilt.

Ausserdem dankte Axel Holmer noch der Firma Hodge /Michael Marquardt, für das diesjährige kostenfreie Werbebanner im Böklunder Kreisel.

Frank Herch